

Dienstag, 29.08.2023, 16.30 Uhr
Johann Sebastian Bach – eine Pilgerfahrt
nach Lübeck



©personajeshistoricos.com

„Es ist einfach, jedes Instrument zu spielen: Sie müssen nur die richtige Taste im richtigen Moment berühren, und das Instrument selbst ertönt.“

Als er 20 Jahre alt ist, wandert Bach von Arnstadt nach Lübeck, um den berühmten Organisten Dietrich Buxtehude zu hören. Dieser wird den jungen Bach musikalisch stark beeinflussen und motivieren. Wir begleiten den Komponisten auf diesem spannenden Abschnitt seines Lebens.

Mit Elke Jatzko

Stadtteilbibliothek Nieder-Eschbach